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Кто такой Бог на самом деле? 
Ár nAthair, atá ar neamh… 

Есть ли Бог? Какого Бога вы хотели бы, чтобы он был? 

Когда жизнь легка, мы часто не видим необходимости в Боге или хотим бога-«волшебного джинна» — 
того, кто дарует нам все, что мы хотим. Но на самом деле такой бог нам бесполезен — это был бы бог 
под нашим контролем, маленький бог. Когда жизнь становится тяжелой, нам нужна надежда — нам 
нужен Бог больше наших проблем и тот, кого мы можем познать. 

Может быть, ваше представление о Боге искажено устремленными ввысь соборами — вы думаете о нем 
как о славном, но далеком Боге; или пламенными проповедями — для вас Он вечно гневный Бог, всегда 
готовый наказать; или лицемерием тех, кто утверждает, что следует за Богом — к сожалению, это 
обычное явление. 

Но что, если истинный Бог другой? Вот несколько ключевых качеств, о которых Патрик писал из 
собственного опыта: 

Добрый. «Это долгая история… как я рассказываю о том, как добрый Бог часто освобождал меня от 
рабства…» Добрый Бог? 

Разве нам не приходила в голову мысль, что среди всех трудностей, которые выпадают нам и которых мы 
не понимаем, — если есть Бог, то он на самом деле не такой и добрый? Но нам на помощь приходят 
слова того, кто несмотря на все трудности, меняющие жизнь, нашел эту основополагающую истину: Бог 
добр. 

Могущественный. Если Бог добр, может быть, Он не могущественен?  Послушайте Патрика снова: «Я 
был словно камень, брошенный в глубокую грязь; но пришел Всемогущий и поднял меня… направил 
мою жизнь ко благу». Возможно, вы чувствуете, что вашу жизнь уже не исправить? Но есть Бог, 
достаточно могущественный, чтобы «направить вашу жизнь ко благу». Патрик и бесчисленное 
множество других христиан открыли эту истину, которую также доказывают распятие и воскрешение. 
Бог всемогущ. 

Познаваемый. Бог не далеко и не высоко над вами; вы можете познать его. Патрик пишет: «Вот почему я 
не могу молчать... когда наша жизнь меняется, и мы приходим к познанию Бога...» Не просто знать о 
нем, но на самом деле познать его — это больше, чем верить, быть в состоянии сказать вместе с 
Патриком «Господь мой Бог». 

Бог добр, могущественен и познаваем — и когда эти три свойства объединяются, тогда мы можем 
обрести и познать настоящую надежду и помощь. 

Патрик познал истинного и живого Бога, и вы тоже можете его познать. Вот с чего это начинается: 

«Я Патрик. 

Я грешник, простой деревенский человек, последний среди всех верных. 

Я осознал свои недостатки. Поэтому я обратился всем сердцем к Господу моему Богу» 
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